



El hermano mayor de la Cofradía California, Juan Carlos de la Cerra, ha informado durante el V Cabildo de los Dátiles que la cofradía está realizando los trámites para adquirir el edificio de la Espiga Dorada, ubicado en la calle del Aire, para suplir la falta de espacio de su sede. Esperan cerrar la operación en un par de semanas y dar cuenta del resto de los detalles en un cabildo extraordinario.

"Este año va a ser histórico para los californios", ha asegurado el hermano mayor en el Aula de Cultura de la CAM a un centenar de cofrades, "en breve plazo vamos a adquirir un inmueble que solucionará un problema para la hermandad", ha continuado en referencia a la falta de espacio que aqueja desde hace años la cofradía. El cabildo del pasado 3 de febrero fue el que dio por unanimidad el pistoletazo de salida para llevar a cabo esta operación.

Los californios adquieren el edificio de la Espiga Dorada para suplir la falta de espacio de su sede

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 10 de abril de 2017, lunes.



Los californios adquieren el edificio de la Espiga Dorada para suplir la falta de espacio de su sede

Escrito por Rocío González. Fotos: Pedro Valeros. 10 de abril de 2017, lunes.

